

Enfrentamiento deja saldo de tres muertos

El sacerdote Rafael Ernesto Barrera Motto de 34 años, párroco de San Sebastián, Ciudad Delgado, y dos hombres más, murieron ayer durante enfrentamiento con los cuerpos de seguridad, en la colonia La Providencia.

El choque armado se registró al final del pasaje La Senda, calle Sevilla, colonia La Providencia, de esta capital. Agentes de cuerpos de seguridad fueron comisionados para que procedieran a una investigación a raíz de denuncias sobre la posible existencia de un grupo subversivo que operaba en la dirección apuntada.

Al proceder a la investigación, persiguieron

a un grupo de cinco jóvenes que se corrieron y penetraron luego a la residencia del sacerdote Rafael Ernesto Barrera Motto.

Tiroteo

Cuando los agentes y detectives de los cuerpos de seguridad tocaron la puerta de la residencia del sacerdote, como respuesta fueron atacados a balazos, según informaron jefes del operativo que duró desde las 11 y 30 minutos hasta las 4 y 30 minutos de la tarde.

El tiroteo recrudeció cuando los agentes y

Pasa a la página 61



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

MURIO. El sacerdote Rafael Ernesto Barrera Motto, párroco de San Sebastián, Ciudad Delgado, murió ayer en el enfrentamiento con cuerpos de seguridad en el pasaje La Senda, calle Sevilla, colonia La Providencia, de esta capital.

23º Congreso Médico Nacional será inaugurado esta noche

Varias conferencias magistrales y discusión de interesantes temas médicos se abordarán durante el XXIII Congreso Médico Nacional, a inaugurarse esta noche en el Hotel Camino Real.

Dicho congreso, se dijo, es el evento más importante del gremio que se verifica cada dos años. En esta oportunidad se cuenta con la presencia de médicos de Gran Bretaña, Estados Unidos de América, Sudáfrica, Europa y del país que expondrán sus conocimientos sobre

temas de sumo interés para actualizar al gremio salvadoreño sobre los últimos avances médicos. Algunos de los temas a tratar son: "Estudio sobre suturas", "Nuevas drogas en el tratamiento anti-asmático", "Manejo de las infecciones recurrentes en la infancia", "Reflujo Biliar", etc., etc.

El XXIII Congreso Médico Nacional será clausurado el próximo sábado 2 de diciembre.

Integran el comité organizador,

— Pasa a la página 37 —

Muere niño y otro golpeado en una casa en demolición

(Sonsonate). — Un menor murió y otro resultó golpeado al derrumbarse un paredón de una casa en demolición.

Gerardo José Menjivar, de 9 años, pereció de inmediato y está gravemente golpeado Víctor Manuel Hernández, de 13.

Según los informes, la casa situada en 20 avenida sur número 2-12 estaba siendo demolida totalmente ayer cuando Gerardo José estaba jugando con su her-

mano Jorge Mauricio y de improviso la pared se derrumbó cayéndole encima a Gerardo, mientras que su hermano logró correr.

Víctor Manuel Hernández que trabajaba en la demolición también fue sorprendido por el derrumbe.

El reconocimiento del cadáver del niño lo hizo el juez primero de paz, doctor Ramiro Peña Marín.

Informan desaparecimiento de comerciante sus familiares

El desaparacimiento del comerciante José Miguel Zablah, registrado el viernes anterior en colonia Flor Blanca de San Salvador, denunciaron ayer familiares suyos.

El señor Zablah, dijeron sus familiares, salió de Nicaragua hace más de dos meses con su familia, luego de los respectivos trámites legales; y las autoridades nicaragüenses, encontraron hace pocos días, fuerte armamento en la casa que él habitaba, agregan.

Don Selín Zablah hermano de don José Miguel, dijo que el viernes anterior varios hombres bajaron de un vehículo y cuando el comerciante también bajaba de su auto, lo detuvieron y luego lo introdujeron al otro auto, llevándose con rumbo desconocido.

Dijo que la familia teme por la suerte que corra el comerciante, quien tenía alrededor de cuatro años de vivir en Managua con su esposa Mireya Fréch e.

— Pasa a la página 60 —



—Foto de LA PRENSA, por Paván

DETENIDO. — José Isidro Paz, quien fue detenido durante el tiroteo de ayer en colonia La Providencia, con saldos de tres muertos, entre ellos el presbítero Rafael Ernesto Motto.



—Foto de LA PRENSA, por Menjivar MUERE. (Sonsonate). Gerardo José Menjivar, de 9 años, murió ayer al caerle encima una pared de una casa en demolición.

Investigan demanda contra secuestrada señora de Chiurato

Un juzgado de lo Civil de San Salvador investiga demanda de títulos valores por más de 200 mil colones contra la señora Elena Li-ma de Chiurato, secuestrada en septiembre del año pasado en San Salvador.

El demandante es el señor Adolfo

— Pasa a la página 95 —

Abren informativo sobre el secuestro de Gerente holandés

El Juez Quinto de Paz de San Salvador, licenciado Luis Aguilar Cuestas, abrió informativo sobre averiguar el secuestro del ejecutivo holandés, señor Fritz Schuitman, con inspección en el lugar del hecho.

El señor Schuitman, gerente de la firma Philips en el país, fue secuestrado por varios hombres armados, el viernes anterior en la

De Santa Ana

intersección de la 1ª Calle Poniente y 13ª Avenida Sur de la capital donde están ubicadas las oficinas administrativas de la firma.

El ejecutivo dispuso salir en su auto cuando fue choqueado por otro vehículo de donde se bajaron los ocupantes y lo llevaron rumbo a un conocido hasta la fecha.

Una nueva organización extre-

— Pasa a la página 13 —

Absuelto por el jurado el sereno acusado de homicidio

(Santa Ana). El vigilante Miguel Ángel Díaz fue absuelto en esta ciudad, por la muerte de Víctor Manuel Caldonio Martínez, registrada el 17 de febrero del año pasado en Plazuela Colón.

La vista pública la instaló anteayer el juez Primero de lo Penal, Dr. Santiago Ricardo Martínez. De acuerdo con el informativo, Caldonio Martínez escandalizaba en estado de ebriedad en la Plazuela Colón y las ven-

dedoras del lugar tuvieron que llamar al vigilante Díaz para que lo retirara del lugar.

El vigilante se hizo presente y de inmediato fue atacado por el ebrio con corvo, por lo que tuvo que defenderse con su arma de equipo, ultimando a tiros a Caldonio.

Díaz fue capturado por agentes de seguridad y en el tribunal confesó el hecho y dijo que

— Pasa a la página 13 —



—Foto de LA PRENSA, por Aldana EN ACCION. Un agente de cuerpo de seguridad parapetado en un auto, se halla listo para responder al fuego durante el choque armado registrado ayer en el pasaje La Senda, calle Sevilla, colonia La Providencia, de esta capital. En otro aspecto, una señora se encamina hacia otro lugar fuera de peligro.